MGR O. ROUTHIER

NOCES D'OR SACERDOTALES

E diocèse de Montréal ne pouvait rester indifférent à la célébration du cinquantième anniversaire de prêtrise de Mgr O. Routhier, vicaire général du diocèse d'Ottawa, et actuellement administrateur de ce diocèse en l'absence de son vénérable archevêque. Aussi avait-il délégué pour le représenter un membre du chapitre de la cathédrale.

C'est que Mgr Routhier est né dans ce diocèse, à Saint-Placide; c'est qu'il a étudié dans un de nos collèges, le petit séminaire de Sainte-Thérèse; c'est qu'il a consacré les dix premières années de sa vie sacerdotale à l'enseignement et à la discipline des jeunes gens dans ce diocèse, soit à l'Ecole Normale Jacques-Cartier, soit encore au collège de Sainte-Thérèse ; c'est que, à la demande de son évêque, il a accompagné comme chapelain un détachement de zouaves de Montréal à Rome en 1870; c'est que, s'il est allé exercer le ministère à Ottawa, ce fut encore à la demande de l'évêque de Montréal, feu Mgr I. Bourget. Les fêtes splendides qui ont signalé à Ottawa le cinquantenaire sacerdotal du vénérable prélat, rejouissent donc à bon droit ses nombreux amis de Montréal.

Mgr Routhier est un des plus beaux prêts que nous ayons fait à l'étranger. Mgr Duhamel sut le reconnaître puisqu'il le nommait vicaire-général quelques années après son arrivée au diocèse et lui obtenait la dignité de protonotaire apostolique il y a quelques vingt ans. Mgr l'archevêque actuel a honoré le digne prélat de la même estime et l'a continué dans les mêmes fonctions.

Le seur. La. pierre

sei ra

pr qu dis sol

de

sei

con

thie

ting

sur

dan

orei

dan

Bas

écri

enst

vils.

nem

1

le. 21